



# えんだより

2024年度 第6号(9月) きよせ保育園

じりじりと焼けつくようだった夏の日差しが少しだけやわらぎ、過ごしやすくなってきました。涼やかな風に乗ってやってきた秋の気配に、子どもたちも心地よさそうに目を細めています。赤とんぼが爽やかな風の上を遊び回っており、子どもたちはそれを元気に追いかけています。日が落ちるのも随分と早くなり、気温も落ち着いてきましたね。秋の到来を感じます。

## 9月の予定

2日	月	地震引き取り訓練 体操教室4歳児 ばら組
6日	金	体操教室1歳児
9日	月	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組
11日	水	誕生日会
13日	金	体操教室2歳児 分園
18日	水	0歳児健診
19日	木	体操教室4歳児 ばら組
20日	金	体操教室1歳児
27日	金	体操教室2歳児 分園
30日	月	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組 松宮先生来園

### ☆ ★お知らせとお願い★ ☆

\* 8月30日をもちまして水遊び、シャワーが終了いたしました。タオルのご用意ありがとうございました。

\* 着替え用の洋服や下着を忘れるご家庭が多く、貸出の洋服がなくなる日があります。登園前に各ご家庭で荷物の確認をして下さい。また貸出の洋服も洗濯後速やかにご返却ください。(記名の確認もお願いいたします)

\* タイムカードの破損が多くなっています。お子様に持たせることのないようお願いいたします。

\* 杉山保育士が8月にご結婚されました。



## 運動会にむけて

幼児館の朝の集会では「宇宙体操」を元気よく踊っています。クラスではダンスの曲を聴いたり、かけっこのスタートの練習などを始めています。万国旗の作成もお手伝い頂きありがとうございました。運動会当日に会場に飾ります。まだまだ屋外は暑いので、子ども達の体調に配慮しながら練習を進めたいと思います。

## 避難訓練の様子

毎月火災や地震を想定した避難訓練を行っています。最近乳児館の子ども達も泣かずに訓練に参加できるようになってきました。災害はいつ起こるかわかりません。普段の生活のなかで常に防災を意識したり準備物を確認したりするのは難しいかもしれませんが、防災の日を活用して、各家庭でチェックする時間や場を設定するようにしてみてください。防災については「多分、大丈夫だろう」という姿勢はリスクになります。「もしかしたら」と考え、防災の意識をご家庭でも高めていきましょう。

